

— M. l'abbé J.-E. Pagé, curé de Saint-Nicolas (Lévis), est nommé aumônier du Bon-Pasteur.

— M. l'abbé O. Cantin est transféré de la cure de Saint-Maxime de Scott à celle de Saint-Nicolas.

— M. l'abbé G. Remiard, vicaire à Saint-Roch de Québec, est nommé curé à Saint-Maxime de Scott.

— La retraite des Universitaires, qui a eu lieu cette semaine à la chapelle du Séminaire, et qui a été prêchée par le R. P. Colombar, Frère Mineur de Montréal, a été suivie par un grand nombre d'hommes de profession de la ville.

— A la Basilique, c'est le R. P. Delau, Dominicain de Saint-Hyacinthe, qui a prêché la Passion le Vendredi-Saint. Il y fera aussi le sermon de Pâques, demain.

— Le jour de Pâques au matin, Mgr l'Administrateur présidera à la première réunion de la nouvelle Congrégation de la Sainte Vierge, dans l'église de Saint-Roch de Québec. Cette nouvelle Congrégation comprendra plus de 500 membres, dont environ 200 faisaient partie de l'ancienne Congrégation qui reste à l'église de Jacques-Cartier.

### Chronique générale

Nous revenons sur la question des aumôniers catholiques dans la marine anglaise, pour donner de bonnes nouvelles que nous venons de recueillir dans une récente correspondance de Londres. M. Dillon, le célèbre député nationaliste irlandais, ayant interpellé le gouvernement, à la chambre des Communes, sur cette question du service religieux catholique sur la flotte britannique, le secrétaire de l'Amirauté a promis que bientôt les escadres de la Manche, de la Méditerranée et de l'Extrême-Orient seraient pourvues, chacune, d'un aumônier catholique; et surtout, il s'est engagé à ne point laisser partir sans aumônier catholique une division navale quelconque qui devrait prendre part à d'immédiates opérations de guerre. Voilà de bonnes promesses.

Pour ce qui est de l'armée anglaise, on sait que le service de l'aumônerie, soit catholique, soit anglicane, y est très bien organisé.

Nous avertissons l'ajouter une foi avec pour le Canada et T des *Annales catholiques* il s'y trouve plus

Un journal de Léon XIII est fameux « Piccadilly » des étrangers de di où il eut le plaisir souvenirs remontent l'archevêque Pecci, Plusieurs fois, il fit d présenté à Lord Pal Victoria, qu'il avait Bruxelles, à une réce Pape parlait l'anglais

Il y a toujours bie catholique de fait co dont le *Journal offic* que voici, concernant « Le règne de Léon de joies à l'Eglise et « Depuis le jour de Pontife a exercé son : jointe à une action vi avec le véritable am constamment le reno chissement de l'apost chrétienne. Le monde teur et son maître. cœurs ouvre une épo